



**2. bis 11.5.:** Verein Herzkinder Österreich zu Gast im DEZ. Komm vorbei und mach ein Selfi mit dem leuchtenden Herzteddy. Foto: Herzkinder Österreich

## Herzlauf Tirol – Zeig Herz und lauf am 13. Mai mit

Herzkinder Österreich ist eine Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen herzkranker Kinder und Jugendliche sowie deren Familien. Der Verein betreut derzeit 4.000 betroffene Familien in ganz Österreich und versucht, die Eltern bereits ab Erstellung der Diagnose aufzufangen und sie zu begleiten. Gemeinsam mit seinem 4 m

großen leuchtenden Herzteddy ist der Verein von 2. bis 11. Mai im DEZ zu Gast. Nütze die Zeit für die Anmeldung zum Herzlauf Tirol, der am 13. Mai im Hofgarten Innsbruck stattfindet. Am 5. Mai, Tag des herzkranken Kindes, sendet Life Radio direkt vom DEZ rund um das Thema Herzkinder Österreich und den Herzlauf. WERBUNG